



En 2026

Du progrès social !

Pour un budget de progrès !

Le budget de l'État est de nouveau en débat : pas question de laisser tomber nos services publics, menacés par la politique austéritaire du gouvernement ! La bataille continue pour nos hôpitaux et notre santé.

Pour nos salaires !

Dans tous les secteurs, les directions profitent de ce climat d'austérité pour refuser des augmentations de salaires. La CGT porte l'augmentation générale des salaires dans le cadre des NAO, et une réelle augmentation du Smic ainsi que l'indexation de tous les salaires sur les prix. Dans la Fonction publique, les salaires ont décroché depuis 25 ans. Calculez : <https://medias.cgt.fr/simfp/>

Pour notre industrie et nos emplois !

La CGT a recensé 483 plans de suppressions d'emplois fin 2025, soit près de 300 000 emplois indirects menacés ou supprimés. La CGT est d'ores et déjà mobilisée auprès des travailleur·ses qui luttent pour leurs emplois à Vencorex, Teisseire ou Brandt et toutes les autres entreprises menacées par la voracité des actionnaires.

Pour les libertés syndicales essentielles à la démocratie

La secrétaire générale de la CGT a été mise en examen après avoir dit à la radio « Les rats quittent le navire » en parlant des grands patrons qui menacent de délocaliser pour augmenter leurs profits ! Cette stratégie d'intimidation est inédite et fait écho à ce que subissent trop souvent celles et ceux qui défendent l'intérêt des travailleur·ses dans les entreprises. Les libertés syndicales sont essentielles, elles doivent être protégées et renforcées.

Ils ont les milliards, nous sommes des millions et nous avons ce qu'ils ne pourront jamais acheter : la solidarité et la dignité.

Contre l'imposture de l'extrême droite

En France et dans le monde, l'extrême droite est l'ennemie des travailleur·ses et des populations.

Elle est de plus en plus soutenue par le capital et organisée autour des États-Unis du milliardaire Trump, et elle mène partout à la pauvreté, la répression, la guerre.

En France, ses votes sont clairs : CONTRE l'augmentation du Smic, contre l'indexation des salaires, contre la taxation des ultrariches... POUR la loi Duplomb et les lois xénophobes qui divisent la population, pour la casse de nos services publics.

L'extrême droite n'a qu'un objectif : prendre le pouvoir pour mener une politique libérale, raciste, sexiste, antisyndicale et autoritaire, et servir les intérêts des plus fortuné·es.

RDV sur cgt.fr/salaires





En 2025

La lutte paye !

La CGT vous souhaite une bonne année ! C'est l'occasion de jeter un œil sur 2025 et les reculs évités par nos mobilisations, puis de continuer en 2026 encore plus fort pour gagner des mesures de progrès social.

Les retraites au centre du débat

Le gouvernement a tout fait pour faire oublier sa réforme des retraites... en vain : la CGT a continué de porter son abrogation dans le débat public. La mobilisation des travailleur·ses a conduit au vote par l'assemblée d'une résolution en faveur de l'abrogation. Le premier ministre a fini par annoncer un simple décalage de l'application. C'est une première brèche dans la retraite à 64 ans. Poursuivons : <https://medias.cgt.fr/64ans/>

Contre la cure d'austérité

Face à la violence sociale portée par le gouvernement, les travailleur·ses se sont massivement mobilisé·es : pétition, journées de manifestations totalisant près de 2 millions de grévistes... Si le budget de la Sécurité sociale voté est loin d'être satisfaisant, la mobilisation et le débat parlementaire ont permis de supprimer les pires horreurs, notamment :

- le vol de deux jours fériés ;
- une nouvelle réforme injuste de l'assurance chômage qui aurait pénalisé les salarié·es licencié·es et un million de privé·es d'emploi ;
- la baisse des pensions de retraites et des prestations sociales ;
- le doublement des franchises médicales...

Des milliers d'emplois préservés

Les grands groupes sacrifient nos emplois pour leur profit... mais les salarié·es et la CGT se mobilisent pour préserver leur outil de production. D'importantes victoires ont déjà été arrachées, sauvegardant l'activité et les emplois : la centrale de Gardanne, la papeterie de la Chapelle Darblay, la Fonderie de Bretagne, le groupe Duralex, l'aciérie de Valdunes, Arcelor-Mittal...

Une CGT tournée vers la solidarité internationale

La CGT a envoyé plusieurs containers d'aide à Mayotte et à Cuba, durement touchées par les conséquences du réchauffement climatique. Elle s'est également fortement impliquée contre le génocide à Gaza, en collectant plus de 100 000 euros pour l'UNRWA, en organisant des centaines de manifestations et en participant à la flottille pour Gaza - ce qui a contribué à la reconnaissance de la Palestine par la France.

En bref

En 2025, la mobilisation a permis d'enrayer les pires projets antisociaux du patronat et du gouvernement. D'autres sont en cours : droit des salarié·es licencié·es, primes non cotisées qui se substituent aux salaires, attaque contre le 1^{er} mai, seul jour férié et payé...

La bonne résolution pour 2026 : se syndiquer

Les 45 000 nouveaux adhérent·es à la CGT en 2025 l'ont bien compris : une CGT forte permet de défendre ses droits et de gagner de véritables avancées sociales.

Parce qu'elle agit, protège et fait gagner, en 2026, on renforce la CGT !

Se syndiquer sur cgt.fr



Les mobilisations sur cgt.fr

